



Los Andes
24-VIII-1997
f.9

En Panamá inauguran monumento a Neruda

PANAMA, 23 sep (EFE).- El embajador de Chile en Panamá, Eduardo Ormeño Toledo, inauguró hoy en esta capital un monumento al poeta chileno y premio Nobel de Literatura, Pablo Neruda, al cumplirse 24 años de su muerte.

A la ceremonia oficial asistieron autoridades de la Asamblea Legislativa, municipales, de educación y miembros del cuerpo diplomático acreditado en Panamá.

El monolito, de 2,10 metros de altura y que lleva en su frente un fragmento del poema "Alturas de Macchu Pichu", fue desvelado frente a la populosa comuna de Los Andes Número 2, a un costado de la avenida que lleva el nombre del poeta chileno.

Las autoridades edilicias de esa comuna aprovecharon la ceremonia para plantear la iniciativa de convertir el parque de Los Andes en un centro de monolitos o esculturas que recuerden a los más insignes poetas latinoamericanos.

En Panamá inauguran monumento a Neruda. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1997

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

En Panamá inauguran monumento a Neruda. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)